



Corresponde al Pleno decidir sobre la destitución de Alejandro Moreno como presidente de la comisión de gobernación: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, indicó que le corresponderá al Pleno cameral decidir respecto a la solicitud para remover al diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI) como presidente de la Comisión de Gobernación y Población, ya sea en una sesión ordinaria o extraordinaria.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/corresponde-al-pleno-decidir-sobre-la-destitucion-de-alejandro-moreno-como-presidente-de-la-comision-de-gobernacion-ignacio-mier/>